

Antrag Nr. 03-F-03-0082

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Verschlechterung im Fernverkehrsangebot der Deutschen Bahn AG
- Dringlichkeitsantrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 03.12.2003 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung stellt fest, dass

- es durch den Fahrplanwechsel der Deutschen Bahn AG zum 15. Dezember 2003 zu einer massiven Verschlechterung des Fernverkehrsangebots mit Intercity-Zügen in Richtung der nordbayerischen Wirtschaftsräume (Aschaffenburg, Würzburg, Nürnberg) kommt.
- sie einen Rückgang des Fernverkehrsangebots der Deutschen Bahn für die Landeshauptstadt Wiesbaden ablehnt.

Der Magistrat wird daher gebeten,

- umgehend bei der Deutschen Bahn AG darauf hinzuwirken, dass die Fernverkehrsverbindungen für die Landeshauptstadt Wiesbaden zum anstehenden Fahrplanwechsel zumindest auf dem bisherigen Niveau gehalten bzw. verbessert werden.

Begründung:

Wiesbaden, 03.12.2003

Gez.: Stefan Burghardt
Fraktionsvorsitzender

F.d.R.: Heike Fenn
Fraktionsgeschäftsstelle